

1° Jean de Rhodes, qui fut aussi un médecin célèbre dont parle Guy Patin, lequel épousa, en 1665, Jeanne Raphelin.

2° Mathieu de Rhodes, né à Lyon en 1640, jésuite, professeur de philosophie au collège de la Trinité en 1675.

### LAURE.

César Laure, célèbre teinturier, qui fonda à Lyon les pénitents de la Miséricorde, était né à Milan de Barthélemy Laure, marchand de Milan et de Barbe de Bartholy, et épousa le 2 septembre 1589, honnête fille Marie de Saint-Jacques, naïve de Monterre près de Genès, et fut père de:

II. Claude César Laure de Crussol, échevin en 1649 et 1680, qui épousa, le 20 mars 1593, Claudine, fille de Mathieu Decodeville, marchand à Chambéry et de Anneste Guynon dont il eut,

III. Claude Laure, lequel épousa Magdeleine Lentillon d'où,

1° Jean-Baptiste Laure, chanoine de Saint-Paul, en 1793.

2° Marguerite Laure, qui épousa Dominique de Ponsaimpierre.

3° N.... mariée à N. Marchand, avocat à Lyon.

Un autre Barthelmy Laure, veuf en 1638 et conseiller en la sénéchaussée, avait épousé Suzanne Monery.

La maison qui fait l'angle de la rue Boissac et de la place Bellecour, côté du couchant et dont on remarque la façade correcte et une rampe d'escalier en fer forgé, avait été bâtie par les Laure, passa aux Ponsaimpierre puis aux Regnauld de Parcieu par le mariage de Jean-Antoine Regnauld de Parcieu avec Bonne de Ponsaimpierre; j'y ai vu une pierre sculptée aux armes des Laure posée sur une terrasse qui donne sur la cour de cette maison.

L. MOREL DE VOLEINE.